

第14ミサイル防衛中隊発足1周年記念式典 米陸軍経ヶ岬通信所司令官交代式

平成27年10月23日(金)、第14ミサイル防衛中隊発足1周年記念式典および米陸軍経ヶ岬通信所司令官交代式が行われました。式典には、京丹後市長を始め、京都府、京丹後市の自治体関係者、地元区長などの周辺地域の皆様などが来賓として出席されたほか、当局から竹中局長らも列席する中で厳粛に執り行われました。

司令官交代式では、部隊の象徴である隊旗が初代司令官のオルブライト少佐から第94陸軍対空ミサイル防衛コマンド司令官・サンチェス准将へ、サンチェス准将から新司令官のカルデナス少佐へ受け渡されました。離任するオルブライト少佐は、挨拶の中で、1年間、多くの方々からいただいた支援に対する感謝の言葉などを述べました。また、新司令官となったカルデナス少佐は、素晴らしい機会を与えられたことに感謝の言葉を述べるとともに、出席者各位へ今後ともよろしくお願ひしますと挨拶しました。



(右)前司令官・オルブライト少佐
(左)新司令官・カルデナス少佐



部隊旗の受渡しの様子



挨拶するオルブライト少佐



竹中局長による祝辞